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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

professions de santé
Question écrite n° 70957

Texte de la question

M. Christian Estrosi attire l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur la situation des internes des
hôpitaux. Il souhaiterait connaître les raisons pour lesquelles le Gouvernement ne répond que de façon
financière alors que les revendications des internes sont essentiellement statutaires et passent par la
reconnaissance et la revalorisation de leur travail, notamment le week-end.
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